
議員出前講座 児童感想

【末宗議員】【三浦議員】

・講座を受ける前は、政治の仕組みは難しいしよく分からないと思っていましたが、実際に
話を聞いて、政治が身近にあることを分かりました。議会を身近に感じられるように広報
活動をしていると聞いたので、見てみたいと思いました。
・質問したことを丁寧に分かりやすく説明してくれてとても嬉しかったです。教科書で勉強
したときは、あまり興味がなかったけど、直接会って話を聞くと、議員さんはすごいと思
いました。
・県立美術館や大分スポーツ公園総合競技場の建設費に驚きました。また、建設費は大分県
のお金を使っているということを知りました。とても貴重な体験ができたと思います。
・大分県の議員の定数が43人で、そのうち日出町の議員は1人だったので、選ばれた議員さ
んはすごいと思いました。
・議員がどういう仕事をしているのか知ることができて良かったです。議員には全然興味が
なかったけど、出前講座を受けて少し議員に興味を持てました。
・政治は大人のことで関係ないと思っていましたが、今日の出前講座を聴いて私たちにも関
係あるんだということが分かりました。
・自分が思っていたよりも建物の建設にお金がかかっていることが分かりました。こんなに
大変なことをやりくりしていると思うと、議員さんはやっぱりすごいと思いました。また、
県の予算は学校に一番かかっているということも分かって物知りになった気がします。

【日出町立藤原小学校】
◆令和２年１月２４日（金）
◆６年生 ２９人
◆派遣議員 三浦議員、末宗議員


